

Sostienen diálogo autoridades estatales y sector empresarial sobre proyectos estratégicos en Juárez

En el marco de la sesión ordinaria del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de Ciudad Juárez, el Gobierno del Estado participó en una mesa de diálogo con representantes del sector productivo, en la que se analizaron proyectos prioritarios para la región fronteriza.

En el encuentro estuvieron presentes los secretarios de Innovación y Desarrollo Económico, Ulises Fernández y de Hacienda, José de Jesús Granillo, quienes presentaron los criterios de jerarquización de los proyectos a impulsar, a partir del incremento al Impuesto Sobre Nómina.

Los funcionarios expusieron los esquemas de crédito que están enfocados en fortalecer la competitividad, incentivar la inversión y detonar el desarrollo económico en el estado, bajo una perspectiva estratégica y de largo plazo.

Por su parte, representantes del CCE reiteraron la importancia de la colaboración permanente entre el sector productivo y el Ejecutivo para asegurar un uso eficiente, transparente y con visión de futuro, de los recursos públicos.